

29.08.2025

Benefizkonzert für die Olgäle-Stiftung

STUTTGART. Bereits zum 15. Mal haben junge Preisträger und Preisträgerinnen nationaler und internationaler Musikwettbewerbe und des Bundeswettbewerbs „Jugend musiziert“ ohne Gage zugunsten der Olgäle-Stiftung musiziert. Dabei sind rund 13000 Euro für die kranken Kinder im Olgahospital zusammengekommen. Es wurden unter anderem Werke von Wolfgang Amadeus Mozart, Ludwig van Beethoven, Felix Mendelssohn Bartholdy und Sergej Rachmaninow gespielt, der Weiße Saal im Neuen Schloss war komplett ausverkauft. Dank der Sponsoren wie der Merck Finck Stiftung, der Südwestdeutschen Konzertdirektion SKS Russ, dem Hotel Le Méridien, der Familienbrauerei Dinkelacker, dem Wein- und Sektgut Christel Currle sowie den Märkten Stuttgart und der Ludwigsburger Werbeagentur Baumann & Baltner kommt der komplette Betrag den kleinen Patientinnen und Patienten im Olgahospital zugute. Die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind macht es sich seit gut 27 Jahren zur Aufgabe, den Aufenthalt der oft schwerst kranken Kinder und Jugendlichen im Olgahospital durch eine kindgerechte Atmosphäre angenehmer zu gestalten, die psychosoziale Betreuung zu verbessern, moderne medizinische Geräte anzuschaffen und Fortbildung und Forschung zu fördern.

red